

Le maire de Linas demande le démontage de deux radars

4 octobre 2012 | Auteur Damien Mariller  Imprimer

Politique. Jugés accidentogènes, François Pelletant demande au gouvernement de retirer les radars de feux, le long de la RN 20 à Linas.



➔ Photo : un accident en décembre 2011, sur la RN20 à Linas. (DR)

Ville test, Linas essuie depuis deux ans les plâtres d'un nouveau dispositif de contrôle. Sanctionnant les automobilistes, auteurs d'une infraction aux feux rouges sur la RN20, ces radars auraient, selon le maire de la commune François Pelletant, multiplié par deux les accidents à ses abords. « Depuis l'installation du radar de feu, les accidents sont très nombreux », témoignait une riveraine à *Essonne Info*, en décembre dernier ([lire notre article](#)).

« Si ce dispositif semblait sécurisant à priori, des améliorations apparaissent indispensables pour garantir la sécurité des usagers », estime l'édile. Faute d'aménagements, François Pelletant demande au Ministre délégué aux transports Frédéric Cuvillier, de démonter les radars.